

# 子どもまつり



今日は、こどもまつりの日。ひよこ組のお友達も参加しましたよ♪ 楽しい遊びが沢山用意されています。

さあ！アンパンマン号に乗って、出発進行～!



どんな楽しいことが待っているかなあ？ シャワーカーテンをチラッと開けてみます😊

見て、見てー。 風船トランポリン、ボクも乗れたよ😊。



フワフワしていい気持ち。ゴロンってしてたら何だか眠くなっちゃった…

牛さんマークの牛乳ゲット！おっきい牛乳ね😊😊



りす組のお兄さんがアンパンマン号を降りて、「引っ張ってあげる」「ばくも」と乗せてくれました。

こちらは一本橋渡り。またがって、手の力と足を使い上手に前に進む力がついています。



ひよこ組のお部屋では、手作りのポップン遊びをしました。初めての玩具だったので、やり方を教えると夢中になって遊んでいました😊

四角い穴に、指先でつまんだスポンジやチェーンをポップンと落としています。穴に落とし入れることや落ちる時の音も楽しんでいます。



ペットボトルのポップン落としに入れたボールを一生懸命取り出そうとしています。保育者が教えなくても色々やってみたり、考えたりしてあそんでいますね😊

カエルさんのお口にスポンジを入れる時は、ちゃんと「はい」と言ってあげています。食べさせてあげるイメージをしっかり持っているんですね😊

ひよこ組がスタートして一ヶ月が過ぎ、子どもたちは新しい環境にも大分慣れ、保育者の元から離れて好きな遊びに向かう姿も多くなりました。そこで今日は園行事の【子どもまつり】も楽しみつつ、ひよこさんのお部屋でも新しい手づくりおもちゃを用意して色々な遊びを体験できるよう遊びの設定をしました。大きいクラスのお友達と交流する姿や小さいながらも行事を通して遊びを楽しむ様子が見られ、改めて成長を感じた一日でした。